

Déclaration d'OSSTF/ FEESO

Mois de l'histoire des Noirs

Le 1^{er} février 2022—Février est le Mois de l'Histoire des Noirs au Canada et représente une excellente occasion pour la direction et les membres d'OSSTF/FESSO de réfléchir sur comment nous pouvons continuer à lutter contre le racisme anti-noir dans nos écoles, nos lieux de travail et nos communautés.

Février est le Mois de l'Histoire des Noirs au Canada et représente une excellente occasion pour la direction et les membres d'OSSTF/FESSO de réfléchir sur comment nous pouvons continuer à lutter contre le racisme anti-noir dans nos écoles, nos lieux de travail et nos communautés.

Le thème national du Mois de l'Histoire des Noirs 2022 est « <u>En février et en tout temps : Célébrons l'histoire des communautés noires aujourd'hui et tous les jours</u> », qui nous rappelle le besoin d'honorer l'Histoire des Noirs tout au long de l'année, et le présent mois est façon importante d'entreprendre une conversation et une célébration de plus grande envergure, au sujet des nombreuses réussites et contributions des Canadiennes et Canadiens noirs.

Le Mois de l'Histoire des Noirs est également une occasion importante de reconnaître les différentes expériences des Canadiennes et Canadiens noirs et d'en apprendre davantage au sujet de ces parcours uniques et de l'impact que les Canadiennes et Canadiens noirs ont eu sur notre société, sur nous et sur nos histoires.

De la réflexion à la reconnaissance, nous devons également passer à l'action. Cette année, OSSTF/FEESO s'engagera à plusieurs actions. Nous partagerons d'importantes ressources et des renseignements de notre Fédération et des organismes communautaires sur nos canaux et nos plateformes sociales tout au long du mois. Nous appuierons également les actions du mouvement syndical national au sujet du Mois de l'Histoire des Noirs.

Le thème du Congrès du travail du Canada est, « Appuyer les travailleuses, les travailleurs et les communautés noirs au-delà du Mois de l'Histoire des Noirs, afin de bâtir un mouvement syndical antiraciste et une société plus juste et égale. Le slogan qui accompagnera le thème sera : « Au-delà du Mois de l'Histoire des Noirs ». Le CTC partagera également des ressources clés pendant tout le mois et organisera une mobilisation par texto en ligne, le 23 février 2022, à 13 h (HE), où les membres du mouvement syndical enverront des textos à des Canadiennes et à des Canadiens partout dans le pays, les exhortant à lutter contre le racisme anti-noir systémique et à envoyer une lettre à leur député provincial. Un service d'interprétation simultanée sera disponible. Les membres d'OSSTF/FEESO peuvent s'inscrire à l'événement ici.